
Cérémonie religieuse

Vendredi de la semaine dernière, fête de Notre-Dame Auxiliatrice, dans l'église des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie, à Québec, deux Sœurs Novices, Mère Marie Azella du Saint Sacrement et Sœur Marie Aurée de Jésus, ont prononcé leurs premiers vœux. Huit jeunes postulantes ont reçu le saint habit :

Mlle :	Marie-Louise Bouchard	en religion	M. Marie Olga	dè	l'Eucharistie
"	Lydia Flynn	"	"	M. Marie Lydie	de N.-D. de Pellevoisin
"	Amanda Boutin	"	"	M. Marie	de Saint Amable
"	Agnès Blouin	"	"	M. Maria Cordis	Jesu
"	Eugénie Dubé	"	"	Sr Marie	de Saint Marcel
"	Hélène Thibault	"	"	Sr Marie Octavie	du Sacré-Cœur
"	Anna Thibault	"	"	Sr Marie Julitte	dè l'Enfant-Jésus
"	Aglæ Gagnon	"	"	Sr Marie	de Sainte Anastasie

Le R. P. Pierre d'Alcantara, O. F. M., a présidé la cérémonie et fait le sermon de circonstance.

L'église du Très Saint Sacrement était remplie des parents et amis des nouvelles professes et novices.

Bibliographie

La colonisation dans les comtés de Dorchester, Bellechasse, Montmagny, l'Islet, Kamouraska, par Eugène Rouillard, sous les auspices de l'honorable Adélar Turgeon, Commissaire de la